



Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Tourismus Baden- Württemberg

FACHKRÄFTEALLIANZ BADEN-WÜRTTEMBERG

Vernetzungskongress mit BarCamp 2020



©Tom Bush

Die nachhaltige Fachkräftesicherung für den Wirtschaftsstandort Baden-Württemberg ist angesichts des demografischen und strukturellen Wandels eine vielschichtige Herausforderung. Deshalb haben sich die mehr als 40 Partner der Fachkräfteallianz Baden-Württemberg zum Ziel gesetzt, durch vernetztes Engagement und die Arbeit an gemeinsamen Zielen einen Beitrag zur Sicherung des Fachkräfteangebots in den mittelständischen Unternehmen und Einrichtungen des Landes zu leisten.

Beim Vernetzungskongress mit BarCamp am 3. Februar 2020 im Haus der Wirtschaft ist erstmals die landesweite Community, die sich für die Fachkräftesicherung engagiert, in ihrer Vielfalt sichtbar und erlebbar worden. Der Kongress bot den mehr als 220 Akteurinnen und Akteuren eine Plattform für einen intensiven und inspirierenden Austausch. Durch Best-Practice-Vorträge und interaktive Austausch- und Workshop-Formate konnten die Teilnehmenden vom Erfahrungs- und Wissensschatz der gesamten Community profitieren. Die Teilnehmenden konnten dieses Jahr das Programm inhaltlich in einem BarCamp selbst gestalten, über das internetbasierte BarCamptool in Echtzeit Workshops buchen und

Ergebnisse zusammentragen. Der Kongress wurde außerdem von einem Grafic Recorder begleitet, der die Inhalte und Erkenntnisse in einem Schaubild festhielt.

Zur Pressemitteilung Vernetzungskongress mit BarCamp

Zur Mediathek des Vernetzungskongresses

Zur Dokumentation des Vernetzungskongresses (PDF)

Link dieser Seite:

<https://wm.baden-wuerttemberg.de/de/arbeit/fachkraeftesicherung/vernetzungskongress-mit-barcamp-2020>